

LE NAVIRE LE PLUS « COMBATIF » DE LA MARINE ROYALE CANADIENNE

Le NCSM *Haida*

est le navire de guerre le plus célèbre du Canada. Il est désigné comme navire amiral de la Marine royale canadienne (MRC) et lieu historique national pour son rôle dans des batailles navales et parce qu'il est le dernier des 27 destroyers de la classe *Tribal* construits pendant la Seconde Guerre mondiale. Ce n'est pas par hasard que le *Haida* est connu comme « le navire le plus combatif du Canada ». En effet, il accomplit d'impressionnants exploits en temps de guerre. Mis en service en août 1943 sous le commandement du commandant Harry DeWolf, le *Haida* commence sa carrière en prenant part à une mission d'escorte des célèbres convois de Mourmansk.

Honneurs de bataille :

Arctique 1943-1945

Manche 1944

Normandie 1944

Golfe de Gascogne 1944

Corée 1952-1953



Défense nationale National Defence

MARINE ROYALE CANADIENNE



ROYAL CANADIAN NAVY

Canada